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ATA NÚMERO 71 

 

    Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às dez 

horas, reuniram-se, para uma reunião extraordinária online, os conselheiros do 

Conselho de Administração Gestão 2019/2022: Maria Vanderléia Cruz, Mariza 

Letícia Flor de Lima, Evanilde Maoski Valaski, Janise Maria da Rocha Cezanoski, 

Eduardo Hoeppers Rodrigues e Rosane Fátima Souza, estando também 

presente a Diretora Executiva Cassiane da Silva Oliveira dos Santos. Devido a 

pandemia do COVID 19 e orientações das autoridades  para evitar aglomerações 

de pessoas, a mesma foi realizada de forma virtual e por meio do aplicativo de 

Google Meet, a lista da presença será anexada no livro com rúbrica da secretária 

e também anexo a esta ata um print da tela da reunião realizada. Os conselheiros 

receberam a pauta da reunião via WhatsApp, sendo os assuntos em pauta: 

aprovação da ata número 70, memorando número 12, solicitando a alteração do 

calendário, relatório de gestão e assuntos administrativos. O memorando acima 

citado foi encaminhado para os conselheiros via WhatsApp. A Presidente Mariza, 

juntamente com a Diretora Cassiane, disponibilizaram o link de acesso para a 

reunião pelo grupo do whatsApp, sendo o aplicativo utilizado é o Google Meet, 

após o acesso pelos presentes e o cumprimento de bom dia, a reunião foi 

iniciada. Os conselheiros no dia vinte e três de fevereiro, anteriormente a reunião 

receberam o arquivo da ata número 70 via WhatsApp, da reunião anterior para 

realizarem a leitura e análise. A Presidente Mariza, solicitou o parecer dos 

conselheiros em relação a aprovação da ata número 70, a mesma foi analisada 

e foi solicitado alteração em relação a questão do cargo de contador, pois o 

servidor disponibilizado pela Prefeitura e nomeado para a função Gabriel 

Machado Alves, tendo a dúvida de seu cargo de nomeação pelo concurso da 

Prefeitura e se para exercer a função de contador do Instituto é necessário ser 

concursado neste cargo, foi solicitado que os ofícios do pedido da Diretora 

Executiva e da resposta da Prefeitura Municipal sejam anexados a ata, como 
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também buscar a resposta para a dúvida do exercício na função no Instituto, se 

o mesmo deve ter nomeação de contador. A Presidente Mariza relatou a 

preocupação de ele não ser nomeado como contador, que é preciso analisar o 

fato, verificando a Legalidade perante ao Tribunal de Contas. Sendo que o cargo 

no Instituto de Previdência é contador e não Técnico contábil esta foi também a 

preocupação dos demais conselheiros, sendo assim será anexada a ata o ofício 

número 18 de 2021 da Diretora Cassiane solicitando a cessão de um contador 

ou técnico contábil e o ofício número 75 de 2021 da Prefeitura Municipal 

concedendo a cessão do servidor Gabriel Machado Alves. A alteração foi 

realizada e segue em anexo o print de tela da aprovação da ata número 70 por 

unanimidade, por meio do aplicativo do WhatsApp realizada no dia 12 de março, 

conforme combinado na reunião deste dia. Na continuidade da reunião a Diretora 

Cassiane relatou aos conselheiros a necessidade de alteração do calendário de 

2021, anteriormente aprovado, devido ao Decreto da Prefeitura Municipal com o 

ponto facultativo do feriado de carnaval e o dia de pagamento no mês de 

dezembro não pode ser realizado antes do dia 28, por questão administrativa de 

fechamento de folha. Assim o pagamento poderá ser realizado, junto com o 

décimo terceiro no dia vinte e oito e não dia dezessete de dezembro. A seguir a 

Presidente Mariza realizou a Votação com a seguinte pergunta: aprova ou não a 

mudança na data de pagamento do mês de dezembro no calendário e alteração 

do recesso de carnaval? Sendo as respostas: Evanilde: sim; Maria: sim; Janise: 

sim; Rosane: sim; Eduardo: sim e Mariza: sim. Assim a alteração no calendário 

foi aprovada por unanimidade. A seguir a Diretora Cassiane relatou que devido 

a pandemia do covid 19 o atendimento no Instituto será realizado de forma online 

e por meio de protocolos, também relatou sobre a necessidade do 

recadastramento dos aposentados, que foi paralisado, mas o Instituto buscará 

um meio para sua efetivação, com os protocolos estabelecidos pela Secretária 

de Saúde, como também assegurando o cuidado da saúde dos segurados, 

sendo uma possibilidade é o agendamento individual. A conselheira Maria 

sugeriu que o agendamento por dias e horários semanais tem a possibilidade de 
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ser possível, comentou que as matrículas nas instituições de ensino foram 

realizadas dessa forma e somente com coleta de assinatura e entrega de 

documentos, além dos protocolos de segurança. A Diretora também relatou que 

a live sobre investimentos do banco Itaú foi produtiva, também que o caixa do 

Instituto está bom e que será realizado um levantamento e mapeamento sobre 

a compra de um terreno para a construção da sede própria, pois no momento o 

prédio que o Instituto está funcionando é locado e o proprietário irá fazer 

construção, sendo assim é necessário a localização de um novo prédio para as 

instalações do Tijucas do Sul Prev, pois o contrato estabelece somente mais 

quatro meses de locação. A conselheira Mariza perguntou o valor da atual 

locação e a conselheira Maria perguntou se a Prefeitura tem efetuado os 

pagamentos em dia dos parcelamentos e da taxa administrativa, a Diretora 

relatou que o valor atual do aluguel é R$ 850,13 (Oitocentos e cinquenta reais e 

treze centavos) e que os pagamentos pela Prefeitura Municipal estão sendo 

efetuados na data de seus vencimentos. Em seguida, a Diretora apresentou o 

relatório de gestão do Instituto, mas que estão faltando algumas informações 

sobre o Conselho de Administração, Conselho Fiscal e o Comitê de 

Investimentos, solicitou ao Conselho de Administração um relatório sobre sua 

atuação, ficando a secretária Maria responsável de elaborar e juntamente com 

os demais conselheiros repassarem as informações e pareceres deste relatório. 

A Diretora também relatou que o Presidente do Conselho Fiscal relatou a 

preocupação em relação a atuação dos demais conselheiros, pois estes 

precisam ser mais atuantes e assíduos com as reuniões, que é um ponto a 

refletir. A partir do relatório de gestão relatou que atualmente o Instituto tem 47 

(Quarenta e sete) aposentados e 6 (Seis) pensionistas, a situação financeira do 

Instituto está confortável, que a projeção de mais dez aposentadorias para este 

ano de 2021, sendo a maioria por tempo de serviço e de contribuição, que no 

ano de 2020 foram homologados 23 processos, que o valor atual do pagamento 

das aposentadorias e pensões é de R$ 115.000,00 (Cento e quinze mil reais), 

ressaltou que o recadastramento das aposentadorias e pensões é necessário 
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para evitar o déficit, também apresentou que o saldo atual do Instituto é de vinte 

e seis milhões, distribuídos nas aplicações financeiras, que houve um 

crescimento do patrimônio financeiro, atingindo a meta atuarial de 6%, mesmo 

com o cenário atual da pandemia do covid 19, relatou que a CRP – Certidão de 

Regularidade Previdênciária vence em 28 de fevereiro de 2021, que é preciso 

buscar a regularização da certidão o mais breve possível. Em seguida, o 

Conselheiro Eduardo relatou que é preciso buscar uma solução para a questão 

da atuação mais assídua do Conselho Fiscal, relatou que na Lei 289 de 23 de 

março 2012, que dispõe sobre o regime próprio de Previdência Social no Município de 

Tijucas do Sul e sobre a entidade de Previdência e dá outras providências, 

descreve em seu artigo no artigo 18 (Dezoito) a constituição do Conselho Fiscal, 

suas atribuições e que este tem a composição de conselheiros titulares e 

suplentes, que é preciso analisar este artigo e convocar os suplentes, se for o 

caso para a participação nas reuniões e sendo a questão relatada ao Conselho 

de Administração e a Diretoria Executiva, faz-se necessário alguma ação em 

relação a situação, seja oficiando os conselheiros ou convocando os suplentes. 

A Diretora Cassiane relatou que pela Legislação é uma reunião anual e que o 

Conselho Fiscal ainda não tem o Regimento Interno aprovado. Os presentes 

concordaram que é preciso a participação ativa do Conselho Fiscal, pois este 

desempenha importantes atribuições e faz-se necessário reuniões com 

participação dos conselheiros. A Presidente Mariza, juntamente com os demais 

conselheiros, consideraram importante que na próxima reunião o Presidente do 

Conselho Fiscal Henrique, seja convocado para participação e relato sobre o 

trabalho do Conselho Fiscal, como também o acompanhamento pelo Conselho 

de Administração na elaboração do Regimento Interno do Conselho Fiscal, 

ficando agendada a próxima reunião para o dia 15 de março, às dez horas. Em 

seguida a Presidente Mariza, agradeceu a presença de todos e encerrou a 

reunião. Nada mais havendo a constar, a reunião foi encerrada às onze horas e 

vinte minutos e eu Maria Vanderléia Cruz, secretária eleita lavrei a presente ata 
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que segue assinada por mim, pelos demais conselheiros e representantes do 

Instituto da Previdência. 

 
 

_______________________________ 
Maria Vanderléia Cruz 

Conselheira e Secretária eleita do Conselho do Instituto da Previdência  
de Tijucas do Sul – Pr 

 

 

 

___________________________________ 

Mariza Letícia Flor de Lima 

Conselheira e Presidente do Conselho do Instituto da Previdência 

 de Tijucas do Sul – Pr 

 

 

_________________________________ 

Evanilde Maoski Valaski 

Conselheira e Vice Presidente do Conselho do Instituto da Previdência 

 de Tijucas do Sul – Pr 

 

 

_________________________________ 

Janise Maria da Rocha Cezanoski 

Conselheira do Instituto da Previdência de Tijucas do Sul – Pr 

 

 

_________________________________ 

Eduardo Hoeppers Rodrigues 

Conselheiro do Instituto da Previdência de Tijucas do Sul – Pr 
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_________________________________ 

Rosane Fátima Souza 

Conselheira do Instituto da Previdência de Tijucas do Sul – Pr 

 

 

_____________________________________ 

Cassiane da Silva Oliveira dos Santos 

Diretora Executiva do Instituto da Previdência de Tijucas do Sul - P 
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Anexo 1  

Ata número 71 

 

     Print da tela da reunião extraordinária, realizada aos vinte e quatro dias do 

mês de fevereiro de dois mil e vinte e um, às dez horas, de forma online, pelo 

aplicativo Google Meet.  
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Anexo 2 

Ata número 71 

     Print da tela das conversas pelo aplicativo do WatsApp, realizadasno dia 12 

de março de 2021, conforme combinado na reunião para aprovação da ata 

número 70, com as alterações solocitadas. 

 

     

 

 


